
一 般 質 問 通 告 書

令和６年 3月定例会

質 問 者 件 名 要 旨 質問の相手方

稲 留 光 晴

１ 介護保険について (1) 介護保険第９期はどうなる

(2) 所得段階と月額保険料及び人数を示せ

(3) 新たな所得階層での保険料増加額はい

くらか

(4) 介護報酬改定で基本報酬引下げへの問

題点は何か

町 長

２ 後期高齢者医療につい

て

(1) 令和４年度～５年度と R６年～７年度

(均等割額・所得割額)を示し，負担増

はどうなる

(2) 保険料はなぜ，値上げするか

町 長

３ 能登半島地震の教訓と

本町の課題について

(1) 年数がたった古い住宅の全壊は耐震性

と地盤の問題がある。課題は何か

本町でも耐震性診断への補助金助成

はあるか

(2) 上水道管と下水道管の耐震性はどうか

(3) 災害関連死防止策(障害がある人，介助

を要する人達)への支援の課題は何か

町 長

４ 本町基幹産業について (1) 農業で稼ぐことについて現状をどう考

えるか 町 長

平 田 慎 一

１ 施政方針について (1) 医師不足解消のための施策を示せ

健康増進施策の方向性は

(2) 竹・福・商連携による資源化モデルの

今後の方向性を示せ

(3) 多面的機能・水土里サークルの現況と

課題今後の方向性について示せ

町 長

２ スポーツ振興について

（陸上の聖地づくり等）

(1) スポーツの聖地づくりの考えと，その

進捗状況，町民へのメリットを含めた

今後の施策の方向性を示せ

(2) 多様なスポーツの施設活用や合宿の誘

致などに対する課題を示せ

(3) 本町独自のスポーツ振興に対する功労

者表彰を考えるべきでは

町 長

教育長

草 原 正 和

１ 大地震・大津波につ

いて

(1) 大地震，大津波による本町の被害の想

定と対策について

(2) 避難所の準備，確保について

(3) 行政機能の確保について

(4) インフラの安定提供の確保について

(5) 関係機関や本町施設との連携について

(6) 救助活動等の準備，活動体制について

(7) 防災センターの設置について

町 長



中 山 美 幸

１ 中学校入学説明会及び

学校運営について

(1) 令和６年１月 18 日実施された入学説

明会に於ける学校長の保護者説明への

内容の意図をしめされたい

生徒の安心安全な学びの場としての考え

方

(2) 中学校部活地域移行についての考え方

を問う

町 長

教育長

中学校長

２ 大崎町環境拠点整備

実行委員会運営につ

いて

(1) 環境拠点整備に係る提言書について

町 長

児 玉 孝 德

１ 防災行政について (1) 本町の大規模災害時の防災計画について

(2) 消防，消防団，警察，役場職員の迅速

な連携が大切ではないか

(3) 各分団の詰所の建て替えの計画は

(4) 能登半島地震クラスの大規模災害が発

生した場合，おおよその孤立集落など

や自主避難所の把握また，その対策は

出来ているのか

(5) 生活する中で水道は最も大切だと思う

が大規模災害を想定した復旧の対策は

検討されたか

(6) 福祉避難所についてどこが指定されて

いて備蓄品や設備は十分か

(7) 小中学生に防災教育をどのように行っ

ているのか

(8) 防災庁舎が必要なのではないか

(災害時にも稼働できる本部が備えるべ

き設備について)

町 長

教育長

藤 田 香 澄

１ 福祉バスの利用促進と

サービスの拡充につい

て

(1) 現在の運行状況と，取組開始からの実

績(推移)について

(2) 運行に関する費用対効果をどう考えて

いるか

燃料費・人件費・広報費・その他経費等

も含めた運行に係る総予算と，利用者一

人当たりに係る費用をご教示いただきた

い

(3) 必要としている方の潜在的ニーズを把

握し，利用を促すために行っている取組

は何か

(4) 定期的な周知活動(対象者だけでなく，

ご家族も含めた多様な世代への周知徹底

)，路線の見直し（サロン活動等も目的

地として追加する等)，バスに愛称をつけ

るなど，利用を促す施策を計画的に実施

するのはどうか

(5) 外国人技能実習生など，多様な住民を

利用対象として拡充するのはどうか

その際に週末運行の可能性も含めた

利用ニーズの調査を行うのはどうか

町 長


